



Abgeordnete aus östlichem Ruhrgebiet mit guten Noten

Die Bundestagsabgeordneten im östlichen Ruhrgebiet tauschen sich häufig mit Bürgern aus. Dafür gab es gute Noten vom unabhängigen Internetportal "Abgeordnetenwatch.de".

Entscheidend war, wie zuverlässig die Politiker Fragen von Bürgern beantworten. Für das östliche Ruhrgebiet gab es sechs mal die Bestnote. "Warum sind Sie für die umstrittenen Gasbohrungen?" oder: "Schieben Roboter bald unsere Kinderwagen an?" Auf ernsthafte und zum Teil auch kuriose Anliegen reagieren die meisten der 13 Bundestagsabgeordneten aus der Region schnell und ausführlich.

Sechs Politiker mit Bestnote

Die Bestnote erhielten je drei Politiker von CDU und SPD. Schlusslicht ist der CDU-Politiker Steffen Kanitz. Der Dortmunder beantwortete weniger als die Hälfte seiner Anfragen und bekam die Schulnote mangelhaft. Aufgelistet werden alle Anfragen, die seit der letzten Wahl eingegangen sind.

Stand: 14.07.2016, 06:52